

Sehr geehrte Nelly Sachs

16.9.2021

Ich bin von Ihrem Leben sehr beeindruckt. Dass Sie so viel Kraft, aber auch Mut hatten, einfach aus Deutschland zu fliehen. Es tut mir leid, dass Sie Ihren Geliebten im KZ verloren haben. Es war sicher nicht einfach, aus Ihrem Heim zu gehen. Ich finde Ihre Gedichte traumhaft schön, besonders Sehnsucht.

Sie sind so eine starke Frau, dass sogar eine Schule, nein ein Gymnasium nach Ihnen benannt wurde. Dass ist eine große Ehre. Mit Stolz möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich auf Ihrem Gymnasium bin.

Fr. Dr. Rogge hat uns viel über Ihr Leben erzählt und es ist sehr traurig, was mit Ihrem Vater passiert ist.

PS: Ich liebe Ihre Gedichte ♡

Viele Liebe Grüße Ihre Melissa ♡

